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С 12 по 14 ноября главные технические инспекторы

труда членских организаций ФНПР обсудили меры

по снижению травматизма на производстве и

улучшению условий труда для всех работников

страны

Профсоюзы представляют интересы всех трудящихся

России, в том числе в вопросах охраны

труда.  Необходимо популяризировать деятельность

профсоюзов и создавать там наши профсоюзные

организации, - отметил заместитель Председателя

ФНПР Давид Кришталь.

- Сегодня в регионах страны трудятся 642

технических инспектора трудятся, 125 из них – в

территориальных организациях. Распределения

такого рода специалистов по территориям

неравномерно, есть сложности в вопросе

взаимодействия с Госинспекцией труда, наблюдаются

проблемы формирования комиссий по

расследованию несчастных случаев.  Необходимо

повышение квалификаций и порядок обучения

профсоюзных представителей по расследованию

несчастных случаев, разработанный алгоритм

действий технических инспекторов и многое другое.

Вся информация совещания обобщена и отражена в

принятой нами резолюции, - поделился Андрей

Александрович.

По материалам https://t.me/FNPR_official/3240

В НОВОСИБИРСКЕ СОСТОЯЛОСЬ ВСЕРОССИЙСКОЕ
СОВЕЩАНИЕ ТЕХНИЧЕСКОЙ ИНСПЕКЦИИ ТРУДА ФНПР

В мероприятии приняли участие заместитель

Председателя ФНПР Давид Кришталь,  секретарь

ФНПР, главный технический инспектор труда ФНПР

Алексей Безюков, секретарь ФНПР - представитель

ФНПР в Сибирском федеральном округе Дмитрий

Морокин, председатель Профсоюза АСМ РФ,

председатель Постоянной комиссии Генерального

Совета ФНПР по охране труда и защите от

экологической опасности Андрей Фефелов. 

- Главная тема Всероссийского совещания – это участие

профсоюзов в расследовании несчастных случаев.

Особо следует подчеркнуть практически единое

мнение участников   о необходимости расследования

тяжелых несчастных случаев на производствах, в том

числе, где нет профсоюзных организаций.

https://profasm.ru/
https://t.me/FNPR_official/3240


«ПРОФСОЮЗЫ РОССИИ – ZА СВОИХ»

В Курск направлена очередная партия
гражданских бронежилетов и шлемов в рамках
акции «Профсоюзы России – Zа СВОих».

Из Москвы в Курск отправлены 350 бронежилетов, 350

касок и 200 противоосколочных одеял для защиты

гражданского населения в рамках акции Федерации

Независимых Профсоюзов России – «Профсоюзы

России — Zа СВОих». 

Амуниция на 4,5 тонны была приобретена за счет

добровольного перечисления однодневного заработка

членами профсоюзов со всей страны. Закупки

производились в соответствии с заявкой Федерации

организаций профсоюзов Курской области. По словам

заместителя Председателя ФНПР, главы

наблюдательного совета акции «Профсоюзы России —

Zа СВОих» Александра Шершукова, закупленные

средства индивидуальной защиты призваны сохранить

жизни трудящихся, членов профсоюзов.

Источник: https://t.me/FNPR_official/3226

ПРОФЛИДЕРОВ И УЧЕНЫХ-ИССЛЕДОВАТЕЛЕЙ
ВНОВЬ ОБЪЕДИНИЛА КОНФЕРЕНЦИЯ

«ЧЕЛОВЕК ТРУДА И НАУКА»

V Всероссийская научно-практическая конференция «Человек
труда и наука» состоялась 1 ноября в стенах Южного федерального
университета. На ставшем уже традиционным

междисциплинарном форуме Юга России приветствие
участникам и гостям мероприятия от Президента ФНПР Михаила
Шмакова огласил секретарь ФНПР — представитель ФНПР в ЮФО
Дмитрий Чуйков.

В конференции приняли участие более 300 человек со всей

страны.  Участников конференции приветствовали соорганизаторы

конференции: заведующий кафедрой прикладной конфликтологии и

медиации Института социологии и регионоведения Сергей Дюжиков,

председатель Федерации Профсоюзов Ростовской Области

Александр Лозыченко, ректор Академии труда и социальных

отношений, заместитель Председателя ФНПР Нина Кузьмина.

«За пять лет проведения конференция

успела стать традиционным событием

осени в области научного осмысления

социально-трудовых отношений, и

участники договорились встретиться

через год на VI Всероссийской научно-

практической конференции «Человек

труда и наука». В нынешнем году к нам

приехали ученые и профсоюзники из

Москвы, Ставрополя, Новочеркасска, ну

а присоединились онлайн со всей

России. Для нас важно сохранять и

развивать традиции объединения

ученых-исследователей и практиков

профсоюзного движения, поэтому

ежегодно статьи, подготовленные

участниками, публикуются в сборнике

материалов конференции с

индексацией в РИНЦ», - заметил по

итогам мероприятия соорганизатор

научно-практического мероприятия,

секретарь ФНПР – представитель ФНПР

в ЮФО Дмитрий Чуйков.

Подробнее:  Профлидеров и ученых-

исследователей вновь объединила

конференция 

https://fnpr.ru/events/novosti-fnpr/profliderov-i-uchenykh-issledovateley-vnov-obedinila-konferentsiya-chelovek-truda-i-nauka.html


НОВОСТИ АВТОПРОМА



LADA VESTA – ДВУКРАТНЫЙ ПОБЕДИТЕЛЬ
РЕСУРСНОГО ТЕСТА ЖУРНАЛА «АВТОПАНОРАМА»

6 ноября 2024 года состоялась двенадцатая по счету

ежегодная церемония вручения автомобильной

национальной премии «ТОП-5 АВТО».

LADA Vesta SW Cross второй год подряд признана самым

надежным автомобилем по мнению экспертов специальной

номинации «Ресурсный тест» от журнала «Автопанорама».

«Ресурсный тест» – это серия серьезных потребительских

испытаний, в рамках которых 10 экспертов журнала оценивают

автомобиль по 10 различным параметрам: экстерьер, интерьер,

комфорт, динамика разгона, управляемость, практичность,

экономичность, технологичность, багажное отделение и

соотношение «цена-качество». LADA Vesta получила высокие

оценки экспертов по всем характеристикам «Ресурсного

теста».  Также в рамках премии «ТОП-5 АВТО» АВТОВАЗ получил

награду в номинации «Лучший департамент маркетинга

автопроизводителя».

Национальная премия экспертов

автомобильного бизнеса «ТОП-5 АВТО» - это

первая в России профессиональная премия от

независимых экспертов в сфере автобизнеса.

Источник:  LADA VESTA – ДВУКРАТНЫЙ

ПОБЕДИТЕЛЬ РЕСУРСНОГО ТЕСТА ЖУРНАЛА

«АВТОПАНОРАМА»

АВТОТОР ПОДПИСАЛ СОГЛАШЕНИЯ, НАПРАВЛЕННЫЕ
НА РАЗВИТИЕ ЭЛЕКТРОТРАНСПОРТА

В частности, соглашение было подписано с АО

«ТВЭЛ». Документ направлен на повышение

эффективности совместного продвижения

электромобилей в разных регионах страны в

рамках совместных программ развития

электромобильности (по аналогии с

Калининградской областью).

Церемония подписания состоялась во время

открытия новых электрозарядных хабов в

аэропорту Храброво и на острове Октябрьском

при участии губернатора Калининградской

области Алексея Беспрозванных.

«Как и всё, что создаёт наш стратегический

партнер - госкорпорация “Росатом”, новые

электрозарядные станции являются

примером современных

высокотехнологичных решений, которые

делают нашу жизнь удобнее и экологичнее.

Особенно важно, что это движение объединяет

единомышленников: среди транспорта,

который приезжает на новые электрозаправки,

электромобили калининградского холдинга

«АВТОТОР», к обустройству электрозарядных

станций присоединяются калининградские

предприниматели.

Наша задача - постепенно наращивать в регионе долю

владельцев электротранспорта, делать его более доступным и

привлекательным для автовладельцев, внедрять

электромобильность в ЖКХ и общественный транспорт», -

отметил Алексей Беспрозванных.

«В основе нашего сотрудничества с Калининградской областью

в сфере электромобильности – комплексный подход:

строительство самого современного производства накопителей

энергии для электротранспорта в городе Неман, создание

электрозарядной инфраструктуры, а также вовлечение

представителей автомобильного бизнеса для того, чтобы

простые пользователи имели широкую палитру возможностей

почувствовать все преимущества электрического транспорта. В

этом смысле подписание этих соглашений – новый виток в

нашей совместной работе по развитию этой новой,

высокотехнологичной и “зеленой” отрасли», — подчеркнула

президент АО «ТВЭЛ» Наталья Никипелова. 

Калининградский автопроизводитель также принял участие в

подписании соглашения о взаимодействии между сервисом

каршеринга «Делимобиль», Правительством Калининградской

области, АО «ТВЭЛ» (управляющая компания Топливного

дивизиона «Росатома», курирующая направление

«Электромобильность»).

Подробнее: АВТОТОР подписал соглашения, направленные

на развитие электротранспорта.

https://www.avtotor.ru/news/2815-avtotor-podpisal-soglasheniya-napravlennye-na-razvitie-elektrotransporta


НОВОСТИ
ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ



Соответствующее постановление по

благотворительной акции было утверждено

профсоюзным комитетом. Как и прежде, в

нынешнем году на собранные средства будут

закуплены подарки, которые профсоюзные

активисты передадут в детские дома и проведут

для их воспитанников новогодние

представления и мероприятия. Подробная

информация в ближайшее время появится в

профкомах подразделений будет размещена на

профсоюзных информресурсах.

Профсоюзный комитет согласовал два

изменения в стандарты по оплате труда,

касающиеся водителей автомобилей службы

директора по производственной логистике и

рабочих дирекции по логистике поставок.

Данные изменения предварительно были

рассмотрены и одобрены профсоюзными

комитетами служб логистики и закупок, которые

отметили, что эти нововведения улучшат

условия оплаты труда работников

перечисленных подразделений.

Профком ППО АО «АВТОВАЗ» утвердил на своем заседании
7 ноября итоги смотра-конкурса на лучшую цеховую
профсоюзную организацию завода.

Всего участие приняли 18 профсоюзных цеховых организаций

с общим охватом членов профсоюза 3232 человека.

Наибольшая численность отмечается в ПрП (профсоюзная

организация производства по ремонту и обслуживанию

оборудования и оснастки), в МСП (профсоюзная организация

23L00 производства коробок передач), в АСК (профсоюзная

организация производства окраски кузовов NIVA), в ППИ

(профсоюзная организация производства литья и сборки

пластмассовых изделий).

Торжественное награждение победителей состоится на XIX

отчетно-выборной конференции ППО АО «АВТОВАЗ» 3

декабря.

Подготовка к очередному новогоднему проекту «Подари

праздник детям» началась в первичной профсоюзной

организации АВТОВАЗа. Эта акция проводится также

комиссией по гендерной политике и культурно-массовой

работе вазовской «первички» для воспитанников подшефных

детских домов «Созвездие» и «Единство» уже 15 лет.

ПРОФКОМ АВТОВАЗА ПРИНЯЛ РЯД РЕШЕНИЙ

АМБАССАДОРЫ "ПЕРВИЧКИ" АВТОВАЗА

Ребята из комиссии по работе с молодёжью первичной
профсоюзной организации АВТОВАЗа окунулись в
атмосферу творчества и активного взаимодействия,

посетив школу молодёжного актива «Амбассадоры
активности. Единение» с 8 по 10 ноября. Этот проект
проводится в рамках программы комплексного
развития молодёжной политики Самарской области
«Регион для молодых» и реализуется в рамках

национального проекта «Образование» при поддержке
правительства Самарской области и Росмолодёжи.

Здесь собрались самые яркие представители нашей

активной молодёжи, готовые делиться идеями, учиться

новому и двигаться вперёд вместе. Программа

мероприятия оказалась насыщенной и полезной: 200

участников; 28 организаторов; три трека развития;

образовательная программа; три дня активного

нетворкинга.  Каждый участник получил возможность

развить свои навыки и открыть для себя новые горизонты.

Кроме того, были обсуждены важнейшие вопросы,

касающиеся дальнейшего развития Советов работающей

молодёжи, определены ключевые цели и задачи на

ближайшее будущее.

Представитель КРМ вазовской профсоюзной

«первички» Эльвира Азибаева попробовала себя в

новой роли - она стала куратором группы в составе

команды организаторов.

А остальные ребята активно участвовали в

программе. Это был ценный опыт для всех

участников, который помог лучше понять процессы

изнутри и узнать много нового о взаимодействии в

команде.

Источник:  https://vk.com/krm.profkomavtovaz?

w=wall-166983051_2022

https://vk.com/krm.profkomavtovaz?w=wall-166983051_2022


Вокальное творчество – дуэт, Тихонская

Лариса (АСК) и Савельев Анатолий

(СДпПЛ), с песней «Это наша Россия».

Танцевальное творчество – Борисенко

Лариса (ДИТО) и танцевальный ансамбль

«Клевер», которые исполнили грузинский

танец. Оригинальное творчество –

Гурьянов Сергей (УОРП) и его семейный

ансамбль (супруга, дочь и зять) с номером

«Чайная ложечка сахара». Также отдельным

гран-при было отмечено выступление

волонтерской группы «Масксети для

СВОих» с постановкой о плетении

маскировочных сетей для защиты наших

бойцов.  Спасибо абсолютно всем

участникам, нашим звездам и звездочкам,

за ту потрясающую творческую и душевную

атмосферу, которую они подарили

зрителям. Это был настоящий фестиваль

талантов с незабываемым фейерверком

эмоций!

ДРУЖНАЯ ПРОФСОЮЗНАЯ СЕМЬЯ ТАЛАНТОВ
АВТОВАЗА: ПРОФОРГАНИЗАЦИЯ ПРОВЕЛА

ФЕСТИВАЛЬ

Дружба народов, дружба производств и, конечно же, дружба
семей. Именно это стало основой выступлений на фестивале
талантов первичной профсоюзной организации АО «АВТОВАЗ»

АСМ РФ под названием «Дружная семья – крепкая Россия». И
символично, что фестиваль прошел в День народного единства.

Поприветствовал всех и поздравил с праздником председатель

профсоюзной организации Сергей Юрьевич Зайцев. Он отметил,

что это мероприятие посвящено, прежде всего, семье и семейным

ценностям. В нашей профсоюзной семье много талантов, но, чтобы

участвовать в конкурсе и выступать перед большой аудиторией,

нужна большая смелость.

24 заявки, 21 номер, живой звук, профессиональное жюри и

поддержка из зала от коллег, друзей и семей. Участники –

работники, члены профсоюза АСМ с разных подразделений

дружной заводской «первички». Местом проведения фестиваля

стал давний партнер ППО – Дворец детского и юношеского

творчества, педагоги которого вошли в состав жюри. Именно им

предстояло оценить таланты профсоюзных звезд. Дипломами

лауреатов фестиваля были отмечены все участники, но лишь троим

присуждено гран-при по номинациям:

14 ТЫСЯЧ ЧЛЕНОВ ПРОФСОЮЗА ОБРАТИЛИСЬ
В "ПЕРВИЧКУ" АВТОВАЗА

В 2024 году учебно-протокольным отделом первичной
профсоюзной организации АО «АВТОВАЗ»
зарегистрировано свыше 14 тысяч обращений членов

профсоюза АСМ.

31 октября были подведены и утверждены профсоюзным

комитетом итоги работы «первички» завода по

рассмотрению предложений, заявлений, жалоб и

организации личного приема членов профсоюза в 2024

году. Всего за отчетный период поступило и рассмотрено 14

тысяч 683 обращений: 9792 письменных обращений (233 –

коллективных, 9559 – индивидуальных); 4829 устных

обращений; - 62 обращения в КТС.

Основные вопросы, которые поступают от

членов профсоюза, касаются следующих

направлений: лечение и отдых; оплата труда;

транспорт; прием, переводы, увольнение; охрана

труда; оказание материальной помощи. На

личный прием председателя профсоюзной

организации АВТОВАЗа Сергея Юрьевича

Зайцева обратились 76 человек, а к

профсоюзным лидерам структурных

подразделений «первички» – 3808 человек.

Устная юридическая консультация

потребовалась почти 1000 членам профсоюза

АСМ (945 человек).



Церемония награждения победителей фестиваля XII
ежегодного открытого республиканского телевизионного
фестиваля творчества работающей молодёжи «Наше время

— Безнең заман» состоялась 10 ноября в рамках гала-
концерта в казанской «Пирамиде».

На гала-концерте собрались лучшие участники, отобранные по

итогам трех зональных этапов. Первый зональный этап

фестиваля прошёл в Альметьевске 4-5 октября, второй

состоялся в Набережных Челнах 11-12 октября.

Заключительный, третий зональный этап прошёл в

Зеленодольске 18-19 октября. Участники традиционно

соревновались в номинациях «Хореография», «Музыка» и

«Минута славы». Кроме того, команды, борющиеся за Гран-при

фестиваля, представили выступления в конкурсной номинации

«Визитка-презентация» – «Наше предприятие-гордость моей

страны!».  Важной частью фестиваля стали мастер-классы от

ведущих мастеров искусств.

Сборная команда ПАО «КАМАЗ» успешно выступила на всех

этапах и показала номера во всех заявленных номинациях.

Творческую молодежь автогиганта активно поддерживала

администрация и профсоюзная организация КАМАЗа,

организовавшая автобус для болельщиков, которые с

энтузиазмом поддерживали участников на гала-концерте.

Также номера камазовцев были отобраны на

итоговый концерт. Ребята показали

выступления «В ритме родной земли» и

«Сакчылар», а также вокальный номер «Атлар

чаба». Зал тепло принял номера ребят.В ходе

гала-концерта были объявлены победители

фестиваля и вручены кубки по номинациям.

Итогами выступлений сборной команды

молодежи КАМАЗа стали следующие

результаты:

2 место в номинации «Хореография»

(ансамбли),

2 место в номинации «Хореография» (малые

формы),

1 место в номинации «Минута славы»,

1 место в номинации «Визитка»,

1 место в номинации «Вокал ансамбль»,

1 место в номинации «Вокал. Малые формы».

Сборная ПАО «КАМАЗ» заняла первое место

в общекомандном зачете.

Фото Ольги Гапсаликовой и

Радика Габитова

СБОРНАЯ ПАО «КАМАЗ» ЗАНЯЛА ПЕРВОЕ
ОБЩЕКОМАНДНОЕ МЕСТО НА РЕСПУБЛИКАНСКОМ

ФЕСТИВАЛЯ «НАШЕ ВРЕМЯ- БЕЗНЕН ЗАМАН»



8 ноября в Доме ветеранов «ГАЗ» прошёл круглый стол,

посвящённый теме «Финансовая работа в профсоюзной

организации». В мероприятии приняли участие

специалисты по профбюджету, бухгалтеры и члены

контрольно-ревизионной комиссии Объединённой

первичной профсоюзной организации ПАО «КАМАЗ».

Круглый стол проходил в рамках обучения, которое

специалисты профсоюзной организации «КАМАЗа»

проходили в Нижнем Новгороде. Делегацию ОППО ПАО

«КАМАЗ» приветствовал заместитель председателя ППО в

ОАО «ГАЗ» Л.Э. Митрофанов.

Перед началом круглого стола для камазовцев была

организована экскурсия по Автозаводскому району, в рамках

которой они посетили Музей истории «ГАЗ» и Дом ветеранов.

Участники были впечатлены уникальными местами, особенно

музеем истории «ГАЗ», который является современным

историко-исследовательским центром и одним из главных

туристических объектов Нижнего Новгорода.

Открытый в 1965 году, музей постоянно пополняется новыми

экспонатами. В 2022 году он был обновлен: на трёх этажах

здания музея представлены автомобили и размещена

информация о конструкторах, создавших эти уникальные

транспортные средства. Помимо этого, здесь проводятся

образовательные занятия для детей. Интерактивные

технологии позволяют посетителям глубже понять историю

завода и его работников.

Не меньшее впечатление на камазовцев

произвёл Дом ветеранов — центр активного

отдыха, образования и творчества ветеранов

предприятия "ГАЗ". Здесь бывшие работники

могут не только отдыхать, но и заниматься

спортом, творчеством и обучаться чему-то

новому. Зал оснащён современной техникой,

имеет собственный зал для занятий йогой и

игры в бильярд, библиотеку.

После экскурсии состоялся круглый стол, на

котором участники обсудили методику

финансового анализа и современные

инструменты работы профсоюзных

организаций. В ходе обсуждения были

приведены практические примеры.

Участники обменялись опытом с главным

бухгалтером Нижегородской областной

организации Профсоюза АСМ РФ Т.А.

Ананьевой и главным бухгалтером ППО в ОАО

«ГАЗ» Е.И. Кутыревой.  Обучение и круглый стол

получили высокие оценки от участников. Все

отметили важность живого диалога и обмена

опытом, что позволит улучшить работу каждого.

Участники выразили благодарность за

продуктивные дни общения и взаимодействия.

Источник: ОППО ПАО "КАМАЗ"

ПРЕДСТАВИТЕЛИ ОППО ПАО "КАМАЗ" И ППО
В ОАО "ГАЗ" ОБСУДИЛИ ФИНАНСОВУЮ РАБОТУ

В ПРОФСОЮЗНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ

https://vk.com/profkomkamaz?w=wall-98072466_13435%2Fall


С 21.10.2024 по 25.10.2024 в ПАО «КАМАЗ» была
проведена инспекционная проверка системы
менеджмента охраны труда, промышленной

безопасности и системы экологического
менеджмента Ассоциацией по сертификации
Русский Регистр. Были проверены
подразделения АВЗ, КЗ, ЗД, ПРЗ, ЛЗ, ЗЗЧиК, РИЗ ,
ЛЦ, АО «ТФК «КАМАЗ», АО «ВТК «КАМАЗ», ООО

«АвтозапчастьКАМАЗ».

Целями проверки являлись:• проверка

соответствия ИСМ требованиям ISO 14001:2015, ISO

45001:2018, установленных процессов и

документации системы менеджмента организации

с учетом внутренних и внешних изменений• оценка

способности системы менеджмента обеспечивать

соответствие применимым законодательным,

нормативным и контрактным требованиям; оценка

результативности системы менеджмента для

обеспечения уверенности, что поставленные цели

могут быть достигнуты.

ПАО «КАМАЗ» УСПЕШНО ПРОШЕЛ
МЕЖДУНАРОДНУЮ ПРОВЕРКУ СТАНДАРТИЗАЦИИ

ОХРАНЫ ТРУДА И ЭКОЛОГИИ

На территории автомобильного завода 31 октября
состоялась очередная аттестация уполномоченных по
охране труда (УОТ) с участием начальника отдела по

охране труда ОППО ПАО «КАМАЗ» Владимиром
Алешковым и зам.  председателя профкома АВЗ Раили
Шигаповой.

В ходе аттестации участники обсудили широкий спектр тем,

связанных с охраной труда и условиями труда. Особое

внимание Раиля Фаилевна уделила новым нормативно-

правовым актам и изменениям в области охраны труда, а

также сведениям о травматизме в ПАО «КАМАЗ» и анализу

наиболее распространенных рисков на производстве.

Кроме того, у экспертов проверяющей организации был

ряд вопросов к профсоюзному комитету ПАО «КАМАЗ», в

части работы уполномоченных профсоюза по охране труда.

Инспекторам было предоставлено положение «Об

уполномоченных по охране труда» утвержденное на

заседании профкома ПАО «КАМАЗ». Председателем

комиссии охраны труда была доведена информация о

работе уполномоченных по проведению первой ступени

контроля, по выявлению травмоопасных ситуаций, по

проводимой в подразделениях аттестации

уполномоченных по охране труда, по  предоставлению

гарантий и льгот уполномоченным в соответствии с

Коллективным договором ПАО «КАМАЗ».

По результатам инспекционной проверки анализа и

оценки результативности системы менеджмента за

предыдущий сертификационный цикл и с учетом

произошедших изменений было установлено, что система

менеджмента в ПАО «КАМАЗ» соответствует требованиям

международных стандартов и поддерживается в действии.

Источник: ОППО ПАО "КАМАЗ"

НА АВТОМОБИЛЬНОМ ЗАВОДЕ ПРОДОЛЖАЕТСЯ
АТТЕСТАЦИЯ УПОЛНОМОЧЕННЫХ ПО ОХРАНЕ ТРУДА

Было отмечено, что для УОТ важно не только знать

правила, но и уметь их применять на практике.

Алешков В.Н. заострил внимание на выполнении

уполномоченными своих повседневных задач, о

возможных ситуациях при взаимодействии с

административно-линейным персоналом, о

дополнительных гарантиях уполномоченным по

охране труда в соответствии с колдоговором ПАО

«КАМАЗ».

Сотрудники охотно поделились своим опытом,

рассказали о проблемах, с которыми сталкиваются

в своей работе, и предложили решения.

Представители профкома дали комментарии по

заданным вопросам и взяли некоторые замечания

в работу. Таким образом, аттестация УОТ по

сущности стала реальной площадкой для

конструктивного диалога, обмена опытом и поиска

решений для повышения уровня безопасности на

производстве. Благодаря такому взаимодействию,

Профком Автомобильного завода уверенно

движется к своей цели - создавать автомобили не

только высокого качества, но и в безопасных

условиях труда.

https://vk.com/profkomkamaz?w=wall-98072466_13413%2Fall


12 ноября прошла отчетно-выборная конференция

профсоюзной организации Ульяновского

автомобильного завода.

В ее работе приняли участие делегаты от всех

структурных профсоюзных организаций,

руководители ООО «УАЗ», Федерации профсоюзов

Ульяновской области.

С докладом по отчету профсоюзного комитета за

период с  ноября 2019 г. по октябрь 2024 г. (отчет

опубликован в газете «Вестник профсоюза») выступил

председатель В.И. Бычков.

Он остановился на наиболее актуальных вопросах

организационной работы, охраны труда, санаторно-

курортного лечения членов профсоюза, детского

оздоровительного отдыха, работы с молодежью и

других.

В настоящее время профсоюзная организация УАЗа

насчитывает 15 структурных профсоюзных

организаций и объединяет работников семи

предприятий: ООО «УАЗ», ООО «УАЗ-

Механосборочное производство», ООО «УАЗ-

Автокомпонент», ООО «УАЗ-Штамповочное

производство», ООО «УАЗ-Техинструмент», ООО «НИЦ

КТ», ООО ЧОО «КАРЕ».  Во всех структурных

профсоюзных организациях прошли отчетно-

выборные конференции, на которых были избраны

председатели и члены профкомов.

На постоянном контроле профсоюзного комитета

находятся вопросы выполнения коллективного

договора, внесения изменений и дополнений,

заработной платы. Так, например, в 2024 г. заработная

плата сотрудников выросла на 15,5 %, в 2023 г. – 21 %, в

2022 г. – 10 %, в 2021 г. – 6%.

В целях сохранения и привлечения персонала, а

также повышения их материальной

заинтересованности, на предприятии по

согласованию с профсоюзным комитетом были

установлены выплаты: работникам (выпускникам

школ, студентам ВУЗов, СУЗов), оформленным по

срочным трудовым договорам; молодым

специалистам; работникам, имеющим 3-х и более

детей и другие. В 2024 году впервые ко Дню семьи

каждому ребенку до 14 лет включительно был вручен

подарок и к новому учебному году семье выплачена

разовая материальная помощь.

ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ ПРОФСОЮЗНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ
УАЗа ИЗБРАНА ЛЮБОВЬ ЛЮТОВА

Большое внимание уделяется вопросам охраны труда:

обеспечения работников спецодеждой, спецобувью;

проведения специальной оценки условий труда и

другим. На заседаниях профкома подводились итоги

работы по охране труда и мерам профилактики

производственного травматизма, состоянию питьевого

режима, подготовке предприятия к работе в осенне-

зимний период.

В работе конференции приняли участие генеральный

директор А.А. Спирин, председатель Федерации

профсоюзов Ульяновской области А.А. Васильев.

Прежде чем приступить к докладу, Алексей

Александрович Спирин поблагодарил Виктора

Ивановича Бычкова за многолетний плодотворный труд.

Виктор Иванович награжден медалью «Почетный

работник автомобильной промышленности», которую

ему торжественно вручил генеральный директор. И это

заслуженная награда!

Далее А.А. Спирин рассказал о стратегии развития

предприятия, новых проектах и новых технологических

решениях, что обеспечит устойчивость и рост

производства; а также о плане производства на 2025 год,

социальных программах, реализуемых в ООО «УАЗ».

Генеральный директор и руководители ответили на

вопросы участников конференции.

На конференции

состоялись выборы

членов профсоюзного

комитета Ульяновского

автомобильного завода и

его председателя.

Председателем была

избрана Любовь Лютова,

заместитель

председателя профкома

предприятия.

Людмила Марфицина



В ППО "УАЗ" прошел семинар для
председателей профсоюзных организаций
подразделений, избранных в ходе отчетно-

выборной кампании 2024 года. На
семинаре были рассмотрены актуальные
вопросы профсоюзной работы.

Профсоюз и работодатель взаимодействуют

на принципах  социального партнерства. Это

и коллективные переговоры, и взаимные

консультации, и участие в решении трудовых

споров, а также вопросов, связанных с

условиями труда, его оплатой,

предоставлением работникам дополни-

тельных гарантий и компенсаций в

договорном порядке и внесением их в

коллективный договор. На конкретных

примерах совместной работы было показано,

что такое социальное партнерство, каким

образом оно реализуется; как вести

коллективные переговоры, на какие аспекты

коллективного договора необходимо в

первую очередь обратить внимание.

В ПРОФСОЮЗНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ УАЗа
ПРОШЕЛ СЕМИНАР ДЛЯ ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ

7 ноября 2024 года, в День
Великой Октябрьской
социалистической

революции, ветераны
автозавода ЗИЛ во главе с
директором АМО ЗИЛ по
работе с персоналом В.Н.
Агафоновым посетили музей

техники Вадима
Задорожного, на территории
которого представлена
экспозиция автозавода «ЗИЛ».

В экскурсии приняли участие

председатель профсоюзной

организации  В.Н. Самсонов,

члены Профсоюза и ветераны

ЗИЛ. Были приглашены

председатель ТО города

Москвы и Московской области

Профсоюза АСМ РФ А.В.

Стерликов и заместитель

председателя А.Ю. Сергеева.

На какие документы следует опираться в своей работе

председателю? И это тоже стало предметом разговора: Трудовой

кодекс РФ, Устав Профсоюза АСМ РФ, отраслевое тарифное

соглашение по машиностроительному комплексу РФ, соглашение

между ОС ФПУО, объединениями работодателей и

правительством Ульяновской области и другие.

Все вновь избранные председатели профорганизаций

подразделений имеют опыт работы в профсоюзе, но, тем не

менее, еще раз было обращено внимание на требования при

оформлении протокола, мотивированного мнения, отчета и

других документов.

Людмила Марфицина

ВЕТЕРАНЫ "ЗИЛ" ПОСЕТИЛИ
МУЗЕЙ ТЕХНИКИ В. ЗАДОРОЖНОГО

Мероприятие с обширной экскурсии, посвященной истории «ЗИЛ»,

приурочили к 100-летнему юбилею автомобиля АМО Ф-15. Данная экспозиция –

выдающийся памятник эпохи развития отечественного автомобилестроения.

Здесь объединены культурно-исторические и актуально значимые моменты

истории. Представлена продукция «ЗИЛ» от холодильников до автомобилей, а

также ранее не публикуемые документальные материалы и кабинет одного из

организаторов отечественного машиностроения, а именно Лихачёва Ивана

Алексеевича.

В завершении мероприятия состоялось торжественное чаепитие с

музыкальными выступлениями, чтением стихов и воспоминаниями ветеранов

автозавода. Всем, кто посетил мероприятие были вручены памятные значки и

буклеты к 100-летию АМО Ф-15.

Подробнее: ТО Москвы и Московской области Профсоюза АСМ РФ

https://vk.com/publicasmmos?w=wall-217792546_509


7 ноября профсоюзный комитет
Литейного завода ППО в ОАО "ГАЗ"
собрал ветеранов, которые много

лет в своей трудовой деятельности
посвятили металлургии.

Для них были организованы обед,

где участники встречи могли

пообщаться в неформальной

обстановке, а также автобусная

экскурсия по Нижнему Новгороду и

посещение обновленного Музея

истории ГАЗ.

Заслуженные ветераны увидели

себя запечатлёнными в истории

завода и даже нашли созданные

своими руками отливки.

ИТОГИ ФОТОКОНКУРСА "МОЯ СЕМЬЯ!"

Профсоюзный комитет ПГА/СКП подвёл итоги фотоконкурса
"Моя семья", посвященного Году семьи в России.

Работники поделились своими семейными фотографиями,

представив их для участия в нескольких номинациях. Для жюри

стояла сложная задача – выбрать лучшие работы. Каждая

фотография хранит в себе теплые моменты и воспоминания

авторов. Но конкурс есть конкурс, и победители были

определены!

Победитель в номинации «Самая дружная семья» - Анна

Ярошенко.  Победитель в номинации «Самая весёлая семья» -

Елена Довгенко.  Победитель в номинации «Самая креативная

семья» - Артем Луканов.  Победитель в номинации «Самая

спортивная семья» - Ксения Суркова.  Победитель в номинации

«Самая большая семья» - Гульсара Родионова.

Все призеры награждены дипломами и денежными

сертификатами. Поздравляем!

Профком ПГА/СКП

ВСТРЕЧА ВЕТЕРАНОВ

Поводов для того, чтобы собраться в этот день, ветераны-литейщики

насчитали не мало: это и День пожилого человека, и День народного

единства, и предстоящий Новый год и, конечно, День Великой

Октябрьской социалистической революции, который раньше 7 ноября

всегда отмечался с размахом праздничными шествиями и парадами.

Источник: ППО в ОАО "ГАЗ"

https://vk.com/profkomgaz


24 октября состоялась отчетно-выборная профсоюзная
конференция СОАТЭ.

На повестке дня отчетно-выборной конференции были

рассмотрены вопросы: отчет о работе профсоюзного комитета за

период с 24.10.19 г. по 24.10.24 г.; отчет о работе ревизионной

комиссии за этот же период; выборы профсоюзного комитета;

выборы председателя профсоюзной организации; выборы

ревизионной комиссии; выборы представителей профкома в

состав комиссии и по трудовым спорам; выборы кандидатов в

состав ЦК профсоюза АСМ РФ; выборы делегатов на X съезд

профсоюза работников автомобильного и сельскохозяйственного

машиностроения РФ; выдвижение кандидатуры на должность

председателя профсоюза АСМ РФ; награждение.

По первому вопросу выступила исполняющая обязанности

председателя профсоюзной организации СОАТЭ Наталья

Коренева. Она обозначила, что за отчетный период коллективный

договор на предприятии был заключен дважды. Предыдущий

коллективный договор действовал в 2021-2023 гг, а в этом году был

подписан колдоговор на следующие три года: 2024-2026 гг. По

вопросу оплаты труда и финансовой политике, она сообщила, что

средняя заработная плата работающего за отчетный период

составила: 2020 год - 28108 рублей, 2021 год - 35015 рублей (рост

24,6%), 2022 год - 36534 рублей (рост 4,3%), 2023 год - 50448 рублей

(рост 38,1%), за 9 месяцев 2024 года - 62191 рублей (рост по

сравнению с 9 месяцев 2023 года - 27%). В 2024 году были

проиндексированы оклады и тарифные ставки более, чем на 20%.

Профсоюзная организация АО «СОАТЭ» является объединенной

и состоит из семи первичных, четыре из которых являются

профорганизациями дочерних юридических лиц. При

численности работающих 1814 человек на 1 октября 2024 года

членами профсоюза являются 1797 человек, что составляет

практически 100% охват работников профсоюзом. При профкоме

созданы и работают комиссии по охране труда и технике

безопасности; культмассовая и спортивно-массовая; по

социальному страхованию; по общественному питанию; по

трудовым спорам; молодежный совет. По работе каждой

комиссии был дан развернутый отчет.

НОВЫМ ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ ПРОФОРГАНИЗАЦИИ
"СОАТЭ" ЕДИНОГЛАСНО ИЗБРАНА

ЛАРИСА РЫКУНОВА
С отчетом о работе ревизионной комиссии

за   пять лет выступила заместитель главного

бухгалтера главной бухгалтерии Наталья

Филатова. Проверка финансово-

хозяйственной деятельности профкома

проводится не реже одного раз в год

согласно общему положению о контрольно-

ревизионных органах профсоюза работников

АСМ. Средства профсоюзного бюджета

расходовались в пределах утвержденной

сметы. Расходная часть составила 35

миллионов 266 тысяч 400 рублей.

Например,   на культмассовую работу - 9

миллионов 332 тысячи 100 рублей. На

спортивно-оздоровительную работу - один

миллион 231 тысячу 500 рублей. На работу

молодежного совета - 199 тысяч рублей.

Материальная помощь по цехам была оказана

5826 членам профсоюза на сумму шесть

миллионов 695 тысяч 500 рублей.

С докладом о деятельности молодежного

совета выступил ныне действующий

молодежный лидер, инженер отдела закупок

и логистики Денис Дорохов. 2023 год стал

отправной точкой для формирования

обновленного состава молодежного совета.

2024 год молодежный совет СОАТЭ посвятил

командообразованию.  

Участники конференции избрали нового

председателя профсоюзной организации

СОАТЭ и кандидатов в состав центрального

комитета профсоюза АСМ. Новым

председателем единогласно избрана Лариса

Рыкунова, слесарь КИПиА лаборатории

измерительной техники.

Управляющий директор СОАТЭ Владимир

Боев поддержал кандидатуру нового

председателя профсоюзной организации

СОАТЭ и подчеркнул:

- Ларису Геннадьевну, думаю, многие из вас

знают, и ее выбор, как нового лидера

профсоюзной организации СОАТЭ стал

осознанным! Прошу трудовой коллектив

предприятия поддержать Ларису

Геннадьевну, желаю ей успехов в работе и

уверен, что мы будем работать с

профсоюзной организацией совместно и

плодотворно.

Подготовила Татьяна Кабина



В музее новым почетным ветеранам ЧТЗ
вручили отличительные знаки. Совместное
решение руководства предприятия и

профсоюзного комитета о том, что
девятерым заводчанам присуждается это
высокое звание, вышло накануне дня
машиностроителя. Все девять человек – это
уважаемые люди, которые внесли весомый

вклад в развитие производ-
ства,  продолжают занимать активную
жизненную позицию и участвовать в
ветеранском движении.

Из девятерых пятеро находятся на

заслуженном отдыхе.  Валерий Львович

Роднянский, конструктор тракторных

двигателей, трудился на ЧТЗ с 1957 по 2013 годы.

Участвовал в создании нового семейства

унифицированных двигателей воздушного

охлаждения, занимался разработкой узлов и

деталей системы смазки этих двигателей.

Работая в ОПРИНТИ заместителем начальника,

занимался подготовкой материалов и

изданием печатной продукции ко всем

изделиям производства ЧТЗ.  

Николай Алексеевич Соколов работал

мастером, заместителем начальника цеха

сборки тракторов, начальником цеха

испытания двигателей, начальником

холодноштампового цеха № 3, начальником

отдела технического контроля ЗМТ. Принимал

непосредственное участие в освоении

производства танка Т-72А, малогабаритных

тракторов, автоприцепов. Организовал

целенаправленную работу по сертификации,

повышению качества и конкурентоспособности

тракторов ДЭТ-250 и промышленных агрегатов

на его базе. Большое внимание уделял

подбору и расстановке кадров, повышению их

квалификации.

Валерий Владимирович Токовенко, инженер-

металлург. После окончания института в 1984

году работал на ЧТЗ мастером по ремонту

оборудования, подручным сталевара,

начальником плавильного участка.

Под его руководством коллектив плавильного

участка осваивал выпуск различных марок

стали для производства литейных заготовок,

отправляемым на экспорт и для изготовления

спецпродукции.

ПОЧЕТНЫМ ВЕТЕРАНАМ ЧТЗ ВРУЧИЛИ
ОТЛИЧИТЕЛЬНЫЕ ЗНАКИ

Борис Аркадьевич Бабкин после окончания политехнического

института пришел на ЧТЗ мастером, несколько лет возглавлял

механический цех № 1, был главным инженером опытного

производства. Участвовал в изготовлении деталей для опытных

образцов тракторов типа Т-170 и Т-10, внес большой вклад в

изготовление деталей для тракторов, которые были

задействованы на работах по ликвидации последствий аварии

на Чернобыльской АЭС.

Михаил Михайлович Кодрянский был конструктором

тракторных двигателей. Начинал слесарем, дорос до мастера,

после окончания политеха стало инженером-конструктором.

Много энергии вложил в совершенствование тракторных

двигателей, создание комплектной эксплуатационной и

ремонтной документации , в унификацию крепежа и

материалов.

Четверо трудятся до сих пор.  Сергей Геннадьевич Русланов

работает старшим мастером обрубного участка цеха в ЦТЦЛ.

Мастер-литейщик, почетный металлург, лауреат заводской

премии им. К.П. Ловина, на ЧТЗ трудится с 1979 года. Внес

существенный вклад в освоение технологии на перспективные

двигатели. Активный рационализатор, подал и внедрил ряд

предложений на снижение трудоемкости изготовления отливок

и на повышение их качества.

Николай Иванович Гусаров трудовую деятельность на ЧТЗ

начал в 1980 году мастером в МХ-11. В настоящее время работает

слесарем механосборочных работ на участке стальных и

алюминиевых деталей МСЦ. Внес большой вклад в освоение и

постановку на производство всех новых модификаций

двигателей для Гособоронзаказа. Наставник, свой богатый опыт

передает молодым рабочим. Николаю Ивановичу дважды

присваивали звание «Лучший по профессии».

Начальник участка ЦТА Михаил Михайлович Хабаров на ЧТЗ

трудится с 1980 года. Умелый руководитель, в сложных

ситуациях быстро находит правильное решение, в

совершенстве владеет техпроцессом изготовления деталей.

Внес большой вклад в работу по освоению турбокомпрессоров.

Ведущий инженер-технолог техцентра Виктор Иванович

Шахрай начинал свой путь на ЧТЗ с ученика слесаря-

инструментальщика.



Как инженер-технолог внес весомый вклад в

изготовление оснастки и пресс-форм, разработку

документации и внедрение деталей и узлов

БМП-1, Т-72, ДЭТ-250, минитрактора «Уралец».

Работая главным технологом ПСП, внедрял

штамповые детали, мехобработку бортовых

фрикционов, сварные узлов тракторов серии Т-10

и Т-11.

Награды почетным ветеранам вручали

председатель совета ветеранов Юрий

Алексеевич Землянский, председатель профкома

Алексей Николаевич Антошкин, начальник

отдела соцразвития ЧТЗ-УРАЛТРАК Ольга

Юрьевна Полякова и директор по персоналу ПК

ЧТЗ Сергей Сергеевич Левин. А от молодежи

ветеранов поздравили девочки из вокального

ансамбля «Ровесницы», исполнив несколько песен.

Ветераны были настолько растроганы, что в ответ

подарили юным исполнительницам по коробке

конфет. Этот обмен подарками стал символом

единения двух поколений, что является главной

целью проекта «Поколение Т», который получил

поддержку Президентского фонда культурных

инициатив.  

ПОЧЕТНЫМ ВЕТЕРАНАМ ЧТЗ ВРУЧИЛИ
ОТЛИЧИТЕЛЬНЫЕ ЗНАКИ

Организаторы мероприятия постарались встречу сделать

домашней и уютной. Ими был организовано чаепитие, а за

праздничный стол были приглашены не только виновники

торжества, но и три ветерана, которым в этом году

исполнилось 90 лет. Это Виталий Николаевич Богданов,

Виталий Сергеевич Федоров и Эдуард Алексеевич

Соболев. Им также были вручены памятные сувениры.

Источник:  https://vk.com/muzey_chtz?w=wall-

221451591_357

ИТОГИ КОНКУРСА СТЕНГАЗЕТ К ЮБИЛЕЮ
ПРОФСОЮЗНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ООО "ЧТЗ-УРАЛТРАК"! 

Также были определены

дополнительные номинации:

"Профсоюз - надёжная защита":

Кузнечное производство (489

баллов)

"Креативность": Литейное производ-

ство, цех цветного литья (486

баллов).

Эти победители удостоенный грамот

и денежной премии. 

В номинации «Профсоюз - это мы»

победил цех приема, хранения и

выдачи материалов, который

получил сертификат в ООО "Сеть

столовых" на пироги для

коллектива! 

Всем остальным участникам были

вручены благодарственные письма и

утешительные призы — коробки

конфет:  УМТО (ЗУ), Техцентр,

семейный клуб "Погода в доме", ЦЗЛ,

УТК и СМК, СГМ, ЦТА (ПДД).

Рабочая комиссия профкома ООО "ЧТЗ-УРАЛТРАК" подвела итоги
конкурса стенгазет, приуроченного к 95-летию нашей профсоюзной
организации!

Участие приняли 13 подразделений, представлены замечательные работы,

которые отличались креативностью и творческим старанием участников. 

Итоги конкурса:

1 место - ООО ПК "ЧТЗ" (505 баллов)

2 место - Инструментальное хозяйство (491 балл)

3 место - Литейное производство, цех подготовки производства (490

баллов).

https://vk.com/muzey_chtz?w=wall-221451591_357


ЧЕЛЯБИНСКИЕ ПРОФАКТИВИСТКИ ВЫСТУПИЛИ
НА КОРПОРАТИВНОМ ДЕМОГРАФИЧЕСКОМ

ФОРУМЕ

VII Корпоративный демографический форум прошел в
Екатеринбурге 24 октября. В этом году он был посвящен Году семьи
в России. В столице УрФО собрались более 300 участников,

включая представителей власти, промышленности и
общественных организаций. Южный Урал представили члены
профактива миасского завода АО АЗ «Урал» и ООО «ЧТЗ-
УРАЛТРАК».

Они приняли участие в работе тематической площадки, посвященной

теме социальных гарантий работникам с семейными обязанностями,

где было представлено много интересных реальных практик с

предприятий УрФО.

Основной вопрос, который поднимался на форуме, заключается в том,

что предприятие способно значительно улучшить условия для своих

сотрудников в сфере решения демографических и кадровых проблем.

Это зависит не только от крупных финансовых инвестиций, но и от

инициативы, желания, стремления и качественной организации

работы. Такие вопросы должны решаться системно и при поддержке

государственных органов.

- Наше предприятие «ЧТЗ-УРАЛТРАК» также имеет немало льгот и мер,

закреплённых в Коллективном договоре. Хотя и нам есть, к чему

стремиться - чтобы работники с семейными обязанностями

чувствовали себя комфортно, чтобы трудовые династии прирастали

новыми поколениями сотрудников завода,  - делится впечатлениями

Председатель комиссии по культурно-воспитательной работе ППО

ООО «ЧТЗ-УРАЛТРАК»  Екатерина Шестакова. - Приведу один из

примеров: на нашем автозаводе «Урал» предусмотрены

дополнительные выплаты для многодетных семей к началу учебного

года. С 1 июня по 1 октября семьи могут подать заявление на получение

трех тысяч рублей на каждого ребенка школьного возраста до

совершеннолетия или до 23-х лет, если он учится на дневной форме.

Также выплаты к началу учебного года предусмотрены и родителям

первоклассников.  В рамках совместной работы Миасского отделения

«Союз женщин Челябинской области» с Управлением социальной

защиты населения проводятся награждения сотрудников

предприятия знаками отличия «Материнская слава» и «Семейная

доблесть». 

На мероприятии были рассмотрены

меры поддержки семейных ценностей,

многодетности и социальные гарантии

для работников с семейными

обязанностями. Профсоюзы

предложили включить данные меры в

коллективные договоры и призвали к

созданию системы государственных

преференций для работодателей. 

Зам. председателя ФНПР Александр 

Шершуков  подчеркнул важность

укрепления социального партнерства и

расширения трехсторонних

соглашений в сфере труда. 

Ольга Баталина, первый замминистра

труда и социальной защиты, отметила,

что поддержка многодетных родителей

способствует их стабильности на

рабочем месте. Форум проводился при

поддержке Федерации независимых

профсоюзов России (ФНПР),

Российского союза промышленников и

предпринимателей (РСПП) и

первичной профсоюзной организации

Уральского оптико-механического

завода имени Э.С. Яламова, входящей в

Российский профсоюз работников

промышленности.

Источник: Федерация профсоюзов

Челябинской области

По материалам ФНПР.

Фото: Екатерина Шестакова, ООО

«ЧТЗ-УРАЛТРАК».

https://chelprof.ru/index.php?page=3&blog=3945


ПРОФСОЮЗНЫЙ КОМИТЕТ ПАО «ЗМЗ»
ОТЧИТАЛСЯ ЗА ПЯТИЛЕТНЮЮ РАБОТУ

Заслушав и обсудив отчет профсоюзного комитета,

конференция признала его работу

удовлетворительной, приняв соответствующее

постановление. На конференции состоялись выборы

нового состава профсоюзного комитета ПАО «ЗМЗ» и

ЗФ ООО «УАЗ» на ближайшие пять лет, нового состава

контрольно-ревизионной комиссии профкома ПАО

«ЗМЗ», делегатов на 30-ю отчетно-выборную

конференцию Облсовпрофа и 10-й съезд ЦК

профсоюза отрасли и выдвинут кандидат в состав ЦК

профсоюза отрасли. Председателем профкома ПАО

«ЗМЗ» избран В.А. Зиненко. В завершение

конференции проведена торжественная церемония

награждения лидеров и активистов профсоюзной

организации Почетными грамотами ЦК профсоюза

АСМ, ФНПР и Нижегородского Облсовпрофа.

- Передаю привет солидарности моторостроителям от

250 тысяч членов нашего профсоюза! Поздравляю

Виктора Андреевича с избранием председателем

профсоюзного комитета ПАО «ЗМЗ»! – обратился к

членам конференции Андрей Александрович

Фефелов. - Этот отчетный период был одним из самых

сложных в работе и из-за коронавируса, и из-за

санкций, и из-за СВО. Тем не менее вы сделали это –

сохранили и завод, и профсоюз, и коллектив. Только

вместе можно сегодня выстоять и решать сложные

задачи. Самое главное – реализовывать принципы

социального партнерства и диалога на предприятии.

Желаю удачи, добра, счастья, мира, исполнения всех

желаний! Финансового благополучия предприятию и

каждому в отдельности! Также в рамках проведения

конференции подведены итоги деятельности

предприятия за октябрь.

Отдел медиакоммуникаций ЗФ ООО «УАЗ»

8 ноября на промплощадке ЗМЗ проведена 25-я
отчетно-выборная профсоюзная конференция
первичной профсоюзной организации в ПАО

«ЗМЗ», на которой профсоюзный комитет ПАО
«ЗМЗ» отчитался за проведенную с ноября 2019-го
по ноябрь 2024 года работу.

В работе конференции приняли участие директор ЗФ

ООО «УАЗ» А.М. Вазьянский, председатель ЦК

профсоюза АСМ А.А. Фефелов, председатель

Нижегородского областного союза организаций

профсоюзов «Облсовпроф» А.М. Соколов,

председатель Нижегородского обкома профсоюза

работников АСМ – председатель профкома ОАО «ГАЗ»

С.В. Солодов.

С отчетным докладом выступил председатель

профсоюзного комитета В.А. Зиненко. Профсоюзная

организация ПАО «ЗМЗ» обладает богатым опытом по

защите интересов человека труда. Она является

одной из крупнейших в отрасли и насчитывает более

семи тысяч человек. Общий охват профсоюзным

членством составляет более 80%. Неоднократно она

признавалась лучшей по результатам отраслевого

смотра-конкурса.

- Хочу поблагодарить за работу всех председателей

профсоюзных организаций, - отметил Виктор

Андреевич Зиненко. - Работа профлидера – это,

прежде всего, работа с людьми. А проявление

чуткости, грамотный подход к проблеме как

отдельного работника, так и коллектива в целом –

самый важный аспект работы профорганизации. Хочу

поблагодарить руководство предприятий,

руководителей всех уровней управления за

социальное партнерство, постоянный диалог,

поддержку и помощь в решении любых вопросов.



АЛЕКСАНДР ПОЛИКАРПОВ
ИЗБРАН ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ ПРОФСОЮЗНОЙ
ОРГАНИЗАЦИИ ЗАВОДА "РОСТСЕЛЬМАШ"

Действенность работы профкома была

проиллюстрирована А.П. Агутенковым,

председателем Совета ветеранов; Е.В.

Назаровым, начальником экспериментального

цеха и другими выступавшими, которые

привели примеры из практики своих

коллективов.

В тот же день состоялись выборы профсоюзного

комитета первичной профсоюзной организации

в количестве 7 человек. В него вошли Буренина

Татьяна Дмитриевна – начальник службы

безопасности движения ЖДЦ, председатель

профкома цеха; Горшков Александр Сергеевич

– руководитель направления завода

трансмиссий; Ильина Ольга Викторовна –

директор учебного центра; Ильченко Лариса

Петровна – инженер конструктор, профорг НТЦ;

Кальницкий Денис Валерьевич – заместитель

начальника ОВП, куратор по молодежной

политике компании; Карякина Оксана

Александровна – заместитель председателя

профсоюзной организации; Поликарпов

Александр Александрович - председатель

профсоюзной организации.

Стоит добавить, что деловая повестка отчетно-

выборной конференции была «разбавлена»

душевными моментами. В течение всего

мероприятия 10 членов организации получили

медали «Ветеран автосельхозмашиностроения

Российской Федерации», и 14 человек были

награждены грамотами Центрального и

областного комитетов Профсоюза.

Любовь Лунева

Свое столетие профсоюзная организация "Ростсельмаш"

встретит с той же командой профсоюзных лидеров.

25 октября состоялась отчетно-выборная конференция. Она

завершило череду аналогичных собраний в цеховых

группах, прошедших с 22 июля по 6 сентября. На всех

уровнях члены  организации выразили удовлетворение

проделанной работой и доверие выборным органным на

следующие пять лет.

На этот период выпадает вековой юбилей профсоюзной

организации "Ростсельмаш", который зародился еще на

этапе строительства предприятия. «7 июля на Сельмашстрое

создана профсоюзная организация», - говорится в летописи

компании за 1926 год.В конференции приняло участие 122

делегата от подразделений. Они единогласно выбрали на

следующий срок председателем профсоюзной организации

А.А. Поликарпова, заместителем – О.А. Карякину.

Присутствовавшие председатель Профсоюза работников

АСМ РФ А.А. Фефелов и председатель областной

отраслевой организации Е.М. Шушпанов дали

положительную оценку мероприятию, отметив четкость,

прозрачность принятия решений, конструктивность

выступлений.

А.А. Поликарпов в отчетном докладе рассказал об основных

направлениях деятельности профсоюзной организации за

предыдущие 5 лет. Они касались оздоровления сотрудников

компании – членов профсоюза; контроля за соблюдением

правил безопасности и охраны труда, обеспечением СИЗ,

состоянием рабочих мест и санитарно-бытовых помещений,

безопасных и комфортных условий труда, качественного

питания работников; проведения культурно-массовых и

спортивных досуговых мероприятий; молодежной политики

и других.



ЕВГЕНИЙ ШУШПАНОВ ИЗБРАН ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ
РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ

ПРОФСОЮЗА РАБОТНИКОВ АСМ РФ

Председателем Ростовской областной организации профсоюза

работников автомобильного и сельскохозяйственного

машиностроения избран Евгений Шушпанов.

В завершении конференции Андрей Фефелов, Евгений Юрин и

Евгений  Шушпанов  вручили Почетные грамоты ЦК АСМ РФ,

Почетные грамоты ФПРО, Почетные грамоты

Ростоблпрофорганизации АСМ РФ за активную работу в

профсоюзе делегатам первичных профсоюзных организаций

Ростоблпрофорганизации.

Согласно постановления президиума ЦК Профсоюза АСМ РФ от

06.12.2023 г. о проведении отчётов и выборов в профсоюзе АСМ

РФ в 2024 году прошли отчетно- выборные конференции в

шести первичных профсоюзных организациях

Ростоблпрофорганизации — ППО ОАО «Аксайкардандеталь»,

ППО ОАО «Миллеровосельмаш», ППО ОАО «КОРММАШ», ППО

ОАО «Сальсксельмаш», ППО ОАО «Морозовсксельмаш», ППО

ООО «КЗ «Ростсельмаш».

В Доме профсоюзов прошла ХⅢ  отчётно –
выборная конференция Ростовской
областной организации профсоюза

работников автомобильного и
сельскохозяйственного машиностроения
РФ. Она завершила отчетно-выборную
компанию в Ростоблпрофорганизации
АСМ РФ.

На конференции рассмотрены отчет о работе

областного комитета Ростобл-

профорганизации АСМ РФ за период с

ноября 2019 года по октябрь 2024 года и

приоритетные направления работы

выборных органов областной и первичных

профорганизаций, отчет о работе

Контрольно-ревизионной комиссии, об

избрании президиума Ростобл-

профорганизации , делегатов на Х съезд

Профсоюза АСМ, представителей

Ростоблпрофорганизации АСМ РФ в состав

Центрального Комитета профсоюза АСМ РФ,

и в состав Совета Федерации профсоюзов

Ростовской области. В работе конференции

принимали участие председатель ЦК АСМ

РФ Андрей Фефелов и заместитель

председателя ФПРО Евгений Юрин.

"ИНФОРМАЦИОННЫЙ ЧАС" ДЛЯ ГРАЖДАН
ПРЕДПЕНСИОННОГО И ПЕНСИОННОГО ВОЗРАСТА

Специалисты отделения социального

фонда г. Чебоксары провели

информационный час по приглашению

Отдела управления персоналом совместно

с профкомом ПК «ЧАЗ» для

сотрудников  Чебоксарского агрегатного

завода предпенсионного и пенсионного

возраста.

Информационный час для граждан

предпенсионного возраста стал полезным и

познавательным мероприятием, которое

поможет им правильно планировать свою

будущую пенсию и быть в курсе всех

изменений в законодательстве.

Основой темой выступления являлась тема нового Федерального

закона №173-ФЗ от 08.07.2024г "О внесении изменений в статью 17

Федерального закона "Об обязательном пенсионном страховании

в Российской Федерации" и статью 26.1 Федерального закона «О

страховых пенсиях».

Страховые пенсии работающих пенсионеров будут ежегодно

индексироваться в соответствии с предложенным механизмом.

СФР произведет расчет прибавки к страховой пенсии за счет

индексации на основе данных индивидуального

(персонифицированного) учета о размере страховой пенсии

работающего гражданина, в котором учтены все предыдущие

индексации (увеличения), корректировки и перерасчеты.

В заключении встречи сотрудники ООО «ПК «ЧАЗ» получили

исчерпывающие ответы на интересующие их вопросы.

Источник: Чебоксарский агрегатный завод

https://vk.com/pk_chaz21?w=wall-167718256_2220%2Fall&ysclid=m3eu2q633773286561


ЕЛЕНА СОРОКИНА ИЗБРАНА ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ
ПРОФСОЮЗНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ АО "КОММАШ"

Работа с молодежью:

Проводились встречи и концерты в рамках празднования

Первомая.

Организовывались автоквест, первенство по боулингу и дартсу,

брейн-ринг, профквиз и молодежные форумы, фотоконкурсы,

флешмобы и квесты (всего 21 мероприятие).

Работа с ветеранами:

Работающие члены профсоюза в возрасте 60+ получали подарки

ко Дню пожилого человека.

Организовывались встречи ветеранов и бывших работников

завода.

Оказывалась адресная помощь и поздравления юбилярам-

ветеранам завода.

Проводилось празднование Дня Победы и поздравление

Участника Великой Отечественной войны (всего 15 мероприятий).

Дополнительные льготы:

Скидки на билеты в театр и на концерты до 20%.

Дисконтная программа “Профсоюз+”, в которой партнерами

Профсоюза являются более 100 предприятий и организаций

города.

Льготы при пользовании автостоянкой.

Поощрения:

Члены профсоюза поощрялись за юбилеи и активную работу.

Выделялись средства из профсоюзного бюджета на проведение

культурно-массовых и спортивно-оздоровительных мероприятий,

реализацию молодежной политики, обучение профактива,

проведение профсоюзных акций, поощрение актива за участие в

мероприятиях и конкурсах, проводимых ППО «Коммаш».

Профсоюзная организация «Коммаш» была отмечена грамотами

и благодарственными письмами областной нижегородской

организации профсоюза, Областного Нижегородского

объединения профсоюзов «Облсовпроф», координационного

совета г.о.г. Арзамас, а также Центрального комитета Профсоюза

АСМ.

Что было сделано? Коллективный договор:

Заключен коллективный договор.

Внесен дополнительный список бесплатной

специальной одежды.

Организовано санаторно-курортное лечение

для работников предпенсионного возраста.

Повышен размер компенсационной выплаты

за молоко за вредные условия труда.

Увеличен размер материальной помощи в

связи с юбилеями, рождением ребенка,

потерей близких родственников и

увольнением пенсионеров завода.

Социальная защита:

Члены профсоюза и их семьи получили

скидку 20% на путевки в санатории.

Выплачивалась материальная помощь

многодетным семьям, семьям с детьми-

инвалидами, одиноким родителям.

Все члены профсоюза получали новогодние

подарки.

Оказывалась материальная помощь на

дорогостоящее лечение, рождение ребенка,

бракосочетание, погребение работников и

близких родственников, а также в связи с

трудным материальным положением.

Предоставлялась бесплатная юридическая

консультация.

Первоклассники-дети членов профсоюза

получали сертификаты на канцтовары.

Дети членов профсоюза были застрахованы

от укусов клещей.

18 октября в АО “КОММАШ” прошла
отчетно-выборная профсоюзная
конференция. Профком отчитался

за 5 лет своей работы.  Делегаты
конференции оценили работу
профкома удовлетворительной и
единогласно переизбрали
профком и председателя в том же

составе. Сорокина Елена Ивановна
была наделена полномочиями
представлять интересы
работников АО “КОММАШ” на
новый срок работы.

Источник:  ПРОФСОЮЗНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ АО «КОММАШ»

https://vk.com/ppokommash?w=wall-195698655_1135%2Fall


ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ ППО ПАО "АМЗ" НА НОВЫЙ СРОК
ИЗБРАНА ТАТЬЯНА ПЛЕШАКОВА

1 ноября состоялась XX отчётно-выборная

профсоюзная конференция ППО ПАО «АМЗ».

В работе конференции приняли участие

управляющий директор АО «АМЗ» Коренков

Алексей Константинович, председатель НОО

Профсоюза АСМ Солодов Сергей Викторович,

председатель ППО "Коммаш" Сорокина Елена

Ивановна, руководители цехов и отделов,

делегаты конференции.

Основными вопросами повестки дня стали итоги

работы ППО ПАО «АМЗ» за пять лет, а также, в связи

с истечением сроков полномочий выборных

органов, избрание председателя профсоюзной

организации, нового состава профсоюзного

комитета, контрольно-ревизионной комиссии и

других выборных органов.  Заслушав и обсудив

отчётный доклад профкома с результами работы

профорганизации "АМЗ" за период с 2019 по 2024 гг.,

и доклад контрольно-ревизионной комиссии,

делегаты единогласно признали работу профкома

удовлетворительной.

Профком в отчётном периоде сосредоточил

внимание на реализацию основных направлений

деятельности Профсоюза, принятых VIII съездом

Профсоюза, в том числе на сохранении

профсоюзного членства, решении проблем

мотивации в новых социально-экономических

условиях.

Свои коррективы внесли и коронавирусная

пандемия и начало СВО.  Но, ставя в приоритет

социально-экономических защиту членов

профсоюза, организации удалось сохранить

профсоюзное членство, реализовывать новые

проекты на благо работников.  Благодаря

выполнению обязательств коллективного договора,

средняя зарплата персонала выросла до 81120

рублей по итогам 6 месяцев 2024 года.

За отчётный период на «АМЗ» был заключен коллективный

договор на 2020-2022 гг., который был пролонгирован на

2023–2024 годы.

В целом бюджет на финансирование социальных льгот и

гарантий, представляемых работникам АО  АМЗ  ежегодно

увеличивается, с 24500 до 40450 рублей на человека.

Огромная работа проводилась по всем направлениям

работы: это и охрана труда, оздоровление работников и

членов из семей, культмассовая и спортивно-

оздоровительная работа, правозащитной деятельность,

обучение профактива, молодежная политика.

По итогам открытого голосования избран новый состав

профкома и КРК. Председателем профкома на новый срок

вновь избрана Плешакова Татьяна Вячеславовна. "Я

благодарю всех, кто сегодня снова оказал мне и вновь

избранному профкому свою поддержку и доверие.

Коллектив должен быть единым, с едиными планами,

целями, задачами. Общественная солидарность - вот

основа нашего общества, нашего трудового коллектива. Мы

должны помогать друг другу, вместе делать всё возможное

для развития и процветания нашего предприятия.

Уверена, что новый состав профкома и администрация

завода и дальше будут выстраивать эффективную

совместную, плодотворную работу, направленную на

укрепление позиций социально-ориентированного

предприятия,"- отметила Татьяна Вячеславовна.

Источник: ПРОФСОЮЗ ПАО "АМЗ"

https://vk.com/club168475276?w=wall-168475276_4482%2Fall


Еще больше новостей на нашем
сайте  https://profasm.ru/и в группе в
"Вконтакте" Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

СОСТОЯЛОСЬ НАГРАЖДЕНИЕ ПОБЕДИТЕЛЕЙ
И ПРИЗЕРОВ МЕДИА-КОНКУРСА ИМЕНИ

РАДИОЖУРНАЛИСТА Я.С. СМИРНОВА

28 октября в Москве, во Дворце труда профсоюзов, на заседании
Генсовета ФНПР победителям и призерам Медиа-конкурса были
вручены почетные дипломы, денежные премии и ценные подарки.

Награды лауреатам конкурса за выдающиеся заслуги и существенный

вклад в области освещения и

популяризации деятельности

профсоюзов вручал Председатель

ФНПР Михаил Шмаков.

В соответствии с Положением о Медиа-

конкурсе имени радиожурналиста Я.С.

Смирнова, жюри внесло предложение

наградить участников конкурса,

добившихся достойного уровня

журналистских работ и качества

интернет-ресурсов, дипломами

лауреатов конкурса, поощрительными

денежными премиями и ценными

подарками: Овчинникова  Юлия

Михайловна, специалист по

информационной работе Профсоюза

работников автомобильного и

сельскохозяйственного

машиностроения Российской

Федерации, отмечена в номинации

«Эффективность».

ФНПР  принимает заявки на участие в медиа-конкурсе имени
радиожурналиста Я. С. Смирнова!

Конкурсные материалы принимаются до 31 декабря по девяти

номинациям. О нескольких расскажем:  «Блогер года» - за публикации

материалов в социальных  сетях, которые содействовали

осуществлению профсоюзной деятельности.

«Эффективность» – за публикацию автора, оказавшего значимую

поддержку проведению профсоюзных акций и кампаний, достигших

конкретных результатов по защите прав и интересов членов

профсоюзов. 

«Социальный аккаунт» − за профсоюзный веб-сайт или страницу в

социальной сети, обладающий высокой посещаемостью и

способствующий росту доверия к профсоюзному движению. 

«Фотофакт» − за фотоработу, ярко и

образно иллюстрирующую

деятельность профсоюзной

организации по защите прав и

интересов трудящихся. 

«Лучший молодежный

информационный ресурс» – за сайт,

страницу в социальной сети,

информационный канал в мессенджере

молодёжного совета профсоюзной

организации любого уровня, входящей

в структуру ФНПР.

Подробности участия в конкурсе

смотрите в Положении по

ссылке: https://clck.ru/32RszT

УСПЕЙТЕ ПОДАТЬ ЗАЯВКУ НА МЕДИА- КОНКУРС

https://vk.com/profasmrf
https://clck.ru/32RszT

